

Auslosung für die Grundschul-EM

Am Mittwoch, 19. Juni fand die Auslosung der Nationen für die bevorstehende Fußball-Europameisterschaft der Grundschulklassen an der Berta-Hummel-Schule statt. Verbunden wurde dieses Event mit einem „Mottotag des Fußballtrikots“. Viele Schülerinnen und Schüler und auch einzelne Lehrerinnen nutzten die Gelegenheit im Fußballtrikot ihrer Lieblingsmannschaft zum Unterricht zu erscheinen.

Die einzelnen Klassen fanden sich in der Grundschul-Aula ein, wo sie von Andrea Zieger vom TSV Massing und Lehrerin Gudrun Heuwieser begrüßt wurden. Die Schülerinnen und Schüler warteten gespannt darauf zu erfahren, welche Nation sie bei dem am 5. Juli stattfindenden Turnier repräsentieren würden.

Ein Highlight war die Verwendung einer Lostrommel, in der sich Kugeln mit den Namen der teilnehmenden EM-Nationen befanden. Die Spannung stieg beim Drehen der Trommel, welche Kugel mit welcher Nation sich als erstes den Weg aus heraus bahnen würde. Wenn eine der favorisierten Nationen herausrollte, war die Freude und der Jubel unter den Kindern groß. Nun warten alle voller Vorfreude auf den Tag des EM-Turniers.